

Universitätslehrgang in Haslach wird ab Oktober 2012 geplant



Haslach präsentiert sich einmal mehr als Webereizentrum. Im Textilen Zentrum findet ein Unilehrgang-Schnupperkurs mit internationalen Teilnehmern statt. Foto: Privat

HASLACH (hap). Im Textilen Zentrum Haslach ist in Kooperation mit der Kunstuniversität Linz ein Lehrgang in Planung, der die vielfältigen Möglichkeiten des Webens in den Mittelpunkt rückt. Im Zeitraum zwischen Donnerstag, 14., und Dienstag, 19. April findet ein Schnupperkurs statt, bei dem ausgewählte Teilnehmer und internationale Referenten die geplante Ausbildungsform in miniature durchspielen. Am Montag, 18. April, hält Reinhard Back-

hausen im Ballettsaal des TuK-Vonwiller um 19 Uhr einen öffentlichen Vortrag über die Situation der österreichischen Textilindustrie. Weitere öffentliche Vorträge im Aktivraum des Textilen Zentrums: Freitag, 15. April, 15.30 bis 16.45 Uhr, „Kreativität und Handwerk als Impulsgeber“, Samstag, 16. April, 9 bis 9.45 Uhr: „Textilien erzählen“, Sonntag, 17. April, 9 bis 9.45 Uhr: „Die Bröselmaschine“, 10 bis 10.45 Uhr: „Labeling und Zertifikate“.